

## 出前講座 in神栖高校

# 公務員の仕事

令和2年9月17日に神栖高校にて公務員についての出前講座が開催されました。講師は市の職員。ご自身の体験談も交えながら、公務員の仕事についてわかりやすい説明がありました。

## 公務員は人のために奉仕する仕事

### Q 入庁しての感想は？

- 公務員の職種は事務職以外にもさまざまな仕事があり、一つ一つの業務が多くの市民を支えていることを実感しました。
- 窓口や電話での対応が主な業務だと思っていたが、部署によっては現場での業務であったり、事務的な業務もあると学びました。



### Q 大変だったこと、良かったことはなんですか？

- 学校生活で学べなかったことなど、業務を行う上でより多くの知識を身に付けなくてはなりません。市役所はさまざまな業務があるので、新しいことに挑戦でき、やりがいを感じています。
- 自分の担当以外の問い合わせにも対応できるように、さまざまな知識を身につける必要があります。対応した市民の方に喜ばれ、お礼を言わされた時はとてもうれしく、やりがいを感じました。

## 公務員を志望する高校生へメッセージ



- 市役所はいろいろな業務があるので、新しいことに挑戦できて、やりがいを感じられる職場です。

事務以外にもいろいろな  
仕事があるんだと思った

- 将来の自分のためにさまざまなことに挑戦してください。皆さんと働ける日を楽しみにしています!!



具体的な感想を聞くことができ、生徒たちは熱心にメモを取りながら聞いていました



大崎弘美 校長 公務員は人のために奉仕する仕事！自分の能力を発揮する、すばらしい職業です。神栖高校では、特に地元神栖市で活躍する人材を育てていきます。

## 男女共同参画推進事業者表彰受賞者



FLOWERNOTE 代表  
野手 智代 氏



仕事をしながらも子どもとの時間を大切にしたいという思いから、生花やプリザーブドフラワーの販売、レッスン業を自宅で開業し、平成27年度には神栖市商工会主催の創業スクールへ参加して学び直し、現在のお店にリニューアルされました。

親子の時間を大切にしてほしいという想いから親子で参加できるレッスンや一人一人のライフスタイルに合わせた働き方ができる環境づくりにも力を入れるなど、女性起業家として活躍されています。